

Fecha <b>05.03.2014</b>	Sección <b>Estados</b>	Página <b>15</b>
----------------------------	---------------------------	---------------------

ES UNA BOMBA DE TIEMPO: CUEVAS

## Fraude en cajas de ahorro de Oaxaca alcanzaría los 12 mil mdp

■ El fraude cometido a oaxaqueños que depositaron sus ahorros en Cajas de Ahorro podría alcanzar los 12 mil millones de pesos.

El problema por los malos manejos de las cajas de ahorro de miles de oaxaqueños es considerado "foco rojo" para el gobierno federal y una "bomba de tiempo" para el estado; "porque pudiendo poner orden en la situación en su inicio, a efecto de intervenir en las primeras cajas de ahorro que tuvieron problemas, no lo hicieron alegando que era un tema de particulares".

Othón Cuevas, subsecretario de Desarrollo Social de Oaxaca, afirmó que esto es grave, y se tornará más difícil a partir del 31 de marzo, cuando por decreto "todas las cajas que no tengan la autorización para operar por parte de la Comisión Nacional Bancaria y de Valores dejarán de recibir los ahorros de los socios".  
(Alfonso Cruz en Oaxaca)

